

La mujer: una persona de valor y dignidad

“Un estudio sobre la feminidad al estilo divino”

5ª y 6ª parte.

Pastor David Hormachea – Noviembre 10 de 2022



Principios
Congregación

EL CRISTIANISMO Y LAS MUJERES

“Aunque la historia del cristianismo incluye experiencias de hombres y sociedades que han atacado el valor y la dignidad de la mujer, la Biblia no tiene ninguna enseñanza que permita que la mujer sea maltratada. La mujer no vive con la dignidad, ni es tratada con el valor y dignidad que Dios le dio solamente cuando no entiende la Biblia o cuando ésta (la Biblia) por los demás ha sido malinterpretada.”

El cristianismo primitivo y las mujeres

“Maridos, amad a vuestras mujeres, así como Cristo amó a la iglesia, y se entregó a sí mismo por ella, ... El que ama a su mujer, a sí mismo se ama.”

(Efesios 5:25 y 28)

Los romanos, griegos tenían las mujeres para usarlas sexualmente en sus orgias y su servicio. Y sólo Jesús dio a las mujeres el más elevado estándar y así lo entendieron Pablo y Pedro que aprendieron de su Maestro.

Los estudios exhaustivos de la Biblia y la comparación de lo que en ella se relata y lo que ocurría en la sociedad entonces, muestran que la cantidad de mujeres registradas en la Biblia es inusual por el dominio del hombre en esas sociedades.

Conclusión:

“Dios creó a la mujer para que cumplan propósitos únicos y maravillosos. Ella puede evitar vivir para la razón que Dios tuvo para su creación y permitir que otros se interpongan para que cumpla con excelencia la razón que Dios tuvo para su existencia.”

(Lecturas recomendadas: Marcos 15:40-41, 16:1-13; Mateo 27:55, 28:1-10; Lucas 8:1-3, 24:1-11; Juan 20:1-18, Hechos 12:12, 18:1-3, 18, 24-28; Romanos 16:3-5; 1 Corintios 16:19)

“Sí existen hombres que se oponen a que la mujer cumpla el propósito que Dios tuvo para su creación y sí existen congregaciones cuya infraestructura permite que la mujer ocupe un rol que Dios no le ha entregado y otras que impiden que ellas cumplan el propósito que por Dios ha sido diseñado.”

La mujer: una persona de valor y dignidad

“Un estudio sobre la feminidad al estilo divino”

5ª y 6ª parte.

Pastor David Hormachea – Noviembre 10 de 2022



Principios
Congregación

Distorsión del diseño divino: Misóginos en la iglesia

Un hombre es más hombre cuando es capaz de evaluar su vida e investigar sus áreas de debilidad con el propósito de hacer los cambios necesarios.

Una mujer es mujer, cuando tiene la ternura que le caracteriza, cuando es capaz, no solamente de sentir sus emociones, sino de expresarlas con libertad.

Pablo: ¿Un misógino?

“Para las esposas, eso significa: sométase cada una a su marido como al Señor, porque el marido es la cabeza de su esposa como Cristo es cabeza de la iglesia. Él es el Salvador de su cuerpo, que es la iglesia. Así como la iglesia se somete a Cristo, de igual manera la esposa debe someterse en todo a su marido.”

(Efesios 5:22-24)

Para quienes no entienden la interpretación bíblica y no saben cómo encaja esta declaración en todo el diseño divino, es una declaración de un hombre machista, prepotente que supuestamente despreciaba no solo la dignidad de la mujer sino la participación femenina en todos los ámbitos de la vida pública.

Conclusión:

“La intención divina es que la mujer no sólo sea tratada conforme a su diseño original, es decir, como una persona digna de ser amada y con el valor divino que por Dios le fue entregado, sino que ella aprenda a vivir conforme a la razón que Dios tuvo para su creación.”

NOTAS:

